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Белогорску из федерального бюджета будет выделено 40 млн рублей на
строительство школьного спортзала. Современное помещение для занятий
физкультурой появится в школе №17. Об этом рассказал глава города Станислав
Мелюков в своем телеграм-канале « Мелюков С.Ю. ».

  

- Боялся сглазить, не сообщал, но сегодня можно - вчера на  Президиуме
Правительственной комиссии по вопросам социально-экономического развития
Дальнего Востока, прошедшего под руководством Заместителя Председателя
Правительства РФ - полномочного представителя Президента РФ в ДФО Юрия
Трутнева в числе прочих мероприятий для Амурской области на сумму 1,3 млрд рублей,
утверждено строительство школьного спортзала в Белогорске, - отметил глава
Белогорска. - В ходе подготовки нашей заявки была конкуренция между городами, но в
итоге один из спортзалов будет у нас. По объективным причинам комитетом
образования выбрана 17-я школа, к которой он будет пристроен. На 2023 год городу
выделят 40 млн федеральных рублей. Плюс необходимо добавить местное
софинансирование.  Пока ломаем голову, как это сделать ввиду того, что из-за ситуации
с горсоветом, бюджета города на 2023 год нет от слова совсем (в программе «О
главном» подробно об этом рассказывал).  

  

Вместе с тем, в 2023 году в школе №17 планируется построить и пристройку на 250
учащихся. Госэкспертиза ПСД для сооружения находится в стадии завершения. А также
ожидается решение вопроса по новой школе в районе «Амурсельмаш». В 2022-м город
вернул предназначенные для начала ее строительства средства ввиду того, что
концессионные условия, на которых они выделялись, оказались неприемлемыми для
местного бюджета и слишком дорогими для областного.

  

- Совместно с правительством Амурской области нашли другой способ, который дешевле
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для всех бюджетов в три раза! - разъяснил глава Станислав Мелюков. - Это, к слову, к
тому, что некие далекие от города деятели распространяют разные небылицы про
подрядчиков, которых, якобы, не нашлось.  Ну, и жду от школ №№4, 5 и 200 (начальная)
новых концепций и дизайн-проектов спортивных зон (предыдущие я отклонил) для их
утверждения и проработки сметной документации, - пишет пресс-служба главы
Белогорска. 
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